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★ ３年生を送る会が終わりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ ところで、「ずんだ」の正体、知っていますか？？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            （「ずんだらぼ」より） 

★ 「枝豆」とは、 

未熟な大豆のこと。実は、豆類ではなく野菜に分類されています！！ 

豆類と野菜の両方の良い面を持っていて、栄養も豊富に含む、緑黄色野菜です。 

 

＊大豆はたんぱく質が豊富で、豆類ではなく、穀物の一種です。 

枝豆はたんぱく質の量は大豆の 1/3ですが、ビタミン、カリウムが多いのが特徴です。 

ところで！ 

 同じ「豆」だけど「グリーンピースは苦手」という話を耳にします。なんでなんでしょう？？ 

 

 ＊ サヤエンドウよりも生長した、熟す前のエンドウを、むき実に 

して食べる「実えんどう」の仲間の１つがグリーンピースです。 

 

 ＊ 食物繊維が多いので、便秘がちの人にはおすすめです。 

 「枝豆」も「エンドウ豆」も同じ「豆」です。 

 味の違いを楽しんでおいしく食べて、しかもからだの内側から元気 

                 になってほしいものです。 

グリーンピースシェイクができたら、みんな、好きになってくれるのかしら… 

（グリーンピースのつぶやき） 

ずんだシェイクのずんだって枝豆なんでしょ 

その通り、枝豆と大豆は同じ豆って知ってる？ 



 

 

＊ 初めて、参加してきた「手話 FESTIVAL」！その様子をご報告いたしま～す！ 

ドキドキしました～ 

 

 

 

 

 

＊ 「手話言語」は手の形、位置、動きを 

もとに、表情も活用する独自の文法体系 

をもった音声言語と対等な言語です。 （全日本ろうあ連盟ホームページより） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＊ 初めての「手話フェ

ス」では、知らないことが 

いっぱいでした！     

例えば「ろう者の生活」で 

は、停電やレストランでは 

困ったけど、「我慢した」 

の経験を聞いてもっと配慮 

できることがあるのでは？と 

考えるきっかけになりました。社会の困りごとを解決することは 

わたしたちの社会が過ごしやすくなることにつながります。聞こ 

える人も聞こえない人もお互いの事をよく知り、理解をすること 

が大切だと思いました。                   

＊ さて、2025年にはろう者の国際スポーツ大会の最高峰「東京デ 

フリンピック」が開催されます。世界の聞こえないスポーツ選手 

が東京で最高のパフォーマンスをみせてくれます。日本での開催 

は初めてのこと。大会出場を目指している選手に大きな拍手と声 

援を送りたいですね！（長倉先生、田中先生にも聞いてみてね） 

（陸上のスタートは光を使うそうですよ。どうやってやるのか、気になりますね！） 

「手話フェス！」 

司会者は手話で進行しています。音声や

文字でも伝えてくれるので、手話がわから

なくても大丈夫です。 

開会式の様子 

会場では手話に関する本を 

手に取ることができます。 

もちろん、買うこともでき 

ますよ。 

渡島檜山の手話サークルを紹介する

コーナーも！江差には手話サークル

が２つもあるんですね。 

あいさつ、数、函館やラッキーピエロ

などを手話でどう表現するかを参加

者で体験しているところ。 

一つ一つの意味が分かると覚えや

すいかもです！！ 

手 話 体 験 

聞こえないとどんなことが不便かを

わかりやすく劇で見せてくれます。 

暗闇では手話が見えないので情

報が伝わらない！どうしよう… ろ う 者 の 生 活 

「 い か 踊 り 」 ！ 


